
Zertifikatspflicht: FHNW-Schüler stehen Schlange

Muttenz An der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) gilt seit Montag die Zertifikatspflicht. Bei der Eingangskontrolle kam es am Standort Muttenz aber zu Problemen, berichtet «20 Minuten». Auf einem Bild zum Artikel sind mehr als 60 Personen zu sehen, die vor dem Gebäude in einer Schlange auf Einlass warten. Wegen der Verzögerungen seien Studierende zu spät in ihre Kurse gekommen, heisst es im Bericht. Die FHNW teilte mit, man habe die Kontroll-Kapazitäten noch im Verlaufe des Morgens umdisponiert. Man sei zuversichtlich, dass es nicht mehr zu längeren Wartezeiten kommen werde. (*red*)